

## Ween – „The Orpheum The-Watre, Vancouver, October 3rd, 2003“

Geschrieben von: Mars Galliculus

Samstag, 24. November 2007 um 01:00 -

---

Hier in Bielefeld gibt's einen Plattenladen, der sich nach dieser Band benannt hat. Als eine Band, die sich quer durch die Stilrichtungen ackert, ist sie für solche Namenspatenschaften sicher nicht die schlechteste Wahl. Dass Ween Koryphäen des humorvollen Liedes sind, ist sicher nicht unbekannt. Dass es sich aber auch um großartige Musiker handelt, merkt man erst so richtig bei ihren Liveaufnahmen. Mein Lieblingsort im Internet, ein Riesenfundus für alles mögliche, Archive.org hält unter anderem Konzertmitschnitte von sogenannten tape-friendly Bands bereit. Dazu gehören auch Ween. Und weil Ween sogar noch zu jenen Bands gehören, die ihre Fans auch mal das Mischpult anzapfen lassen gibt es dort Material von herausragender Tonqualität. Und das oben genannte Konzert in Vancouver gehört zu dem eindrucksvollsten, was sich finden lässt. Vor allem das 12-minütige „Buonos Tardes Amigo“ ist ein Juwel. Kaum weniger empfehlenswert ist ein Mitschnitt aus Zürich aus dem Jahre 1997, dessen sich ein Hobby-Tontechniker angenommen hat, um es einem behutsamen Remastering zu unterziehen. Die Aufnahme hält auch den herrlich geschmacklosen „HIV-Song“ bereit.